



Síntesis de medios

17 de agosto de 2023

Primeras Planas

Acusa Ebrard golpes de 4T
Cártel contactó a los cinco jóvenes por un call center
Tensión en Morena
Marcelo explota, Sheinbaum niega todo y Morena manotea
En migración, armas y lucha contra drogas, logros con Biden: AMLO
Acusaciones de Marcelo presionan contienda de 4T; Claudia las rechaza
Cuestionan proceso de Morena
Medicina chafa
Lección aprendida

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Desarticula SSC 254 células y detiene a 2,260 criminales

Los delitos en la CDMX se mantienen a la baja y en el último mes se redujeron en cinco puntos porcentuales, aseveró el jefe de Gobierno, Martí Batres. Al rendir el informe de seguridad, destacó que entre enero y julio de 2019 y los mismos meses de 2023 redujeron en 56.2 por ciento los delitos de alto impacto. El titular de SSC, **Omar García Harfuch**, informó que de enero del 2020 al 11 de agosto del 2023 la dependencia a su cargo logró desarticular 254 células criminales y detener a dos mil 260 presuntos delincuentes. Señaló que en el lapso mencionado se realizaron 124 operativos, durante los cuales fueron aprehendidos 163 integrantes de 12 grupos delictivos de alto nivel. [La Razón](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Heraldo de México](#) / [Ovaciones](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Diario de México](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [Más Por Más](#) / [UnomásUno](#)

El Operativo de Seguridad Iztapalapa-Tláhuac deja 39 detenidos y aseguran 13 toneladas de autopartes

El Operativo de Seguridad Iztapalapa-Tláhuac, en el que participan 702 uniformados desde el 2 de agosto ya rindió frutos, pues ya fueron detenidas 39 personas por diversos delitos, así como el aseguramiento de 13 toneladas de autopartes. El objetivo es disminuir la incidencia delictiva en la Zona Oriente y, a la fecha, se han realizado más de 20 operativos que son informados todos los días en el gabinete de seguridad, informó el titular de SSC, **Omar García Harfuch**. En el dispositivo colaboran la FGJ, Sedena y GN. [La Prensa](#) / [El Universal](#) sin mención: [La Jornada](#)

Evelyn Parra y Batres establecen acciones contundentes para combatir delitos en V. Carranza

Durante la reunión del Gabinete de Seguridad y Gobierno, realizada en la alcaldía Venustiano Carranza, autoridades capitalinas concedieron en que hay una reducción en los delitos de alto impacto en la demarcación y se analizó la incidencia delictiva en las 78 colonias y pueblos originarios. El gabinete fue encabezado por la alcaldesa de V. Carranza, Evelyn Parra, el jefe de Gobierno, Martí Batres; la titular de la FGJ, Ernestina Godoy, y del Secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**. [La Crónica de Hoy](#) / [Basta](#)

Caen 10 por joyerías

Por los últimos robos a joyerías en la Ciudad, la Secretaría de Seguridad Ciudadana ha detenido a 10 personas, indicó el titular de la dependencia, **Omar García Harfuch**. Tres de estos sujetos, corresponden al robo de Antara, detalló. [Reforma](#)



Síntesis de medios

17 de agosto de 2023

No está en nuestro imaginario rendirnos, dice presidente del PJCDMX

El presidente del Poder Judicial de la CDMX, magistrado Rafael Guerra Álvarez, afirmó que, en materia de seguridad y en la guerra entre el bien y el mal, “no está en nuestro imaginario rendirnos”. Con la presencia la fiscal general de Justicia, Ernestina Godoy; del titular de SSC, **Omar García Harfuch**, y del director general de Gobierno Digital, Eduardo García Dobarganes, Guerra Álvarez expresó que, como poder soberano y autónomo, el PJCDMX refrenda su vocación de diálogo y colaboración institucional para el bien común. [Contra Réplica](#)

Irán con todo para rescatar a Polanco de la delincuencia

El GCDMX alista un operativo de inspección y seguridad en los restaurantes, bares y antros de Polanco en el que participará la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, el Invea, la Semovi y la FGJ. Trinidad Belaunzarán, presidenta del Observatorio de Seguridad Ciudadana dijo que muchos clientes de los bares son víctimas de abusos por parte de conductores de taxis pirata. En muchas ocasiones no denuncian por temor o vergüenza. [24 Horas](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Reforma](#)

Se sube sin máscara

Aunque en vestidores deja su pistola, macana y placa, Ciclón Ramírez NG sube al ring a ajusticiar rudos. El joven gladiador, tiene tres meses enfundado en el personaje que hiciera brillar Celso Reyes, es elemento de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México** en donde espera en un futuro poner su conocimiento del pancracio para instruir a más oficiales. [Metro](#)

Resguardo

Efectivos de **Policía Bancaria e Industrial** y la **Brigada de Vigilancia Animal** resguardaron un tlcuache que quedó atrapado en un contenedor para basura, en la colonia Ciudad Jardín, de la alcaldía Coyoacán. [Reforma](#)

Sobrevive al gusano

Una joven fue rescatada por **elementos policíacos**, de las vías de la estación Sevilla del STC Metro. La joven fue vista llorando antes de arrojarse. [El Gráfico](#)

Atorado por bajar a vías

Por bajar a las vías y caminar por la estación Deportivo 18 de Marzo, un joven originario de Oaxaca fue detenido por **elementos policíacos**. [El Gráfico](#)

Acosa y golpea a usuaria del Metro

Un sujeto acosó sexualmente y golpeó en la cara a una usuaria del Metro en la estación Santa Martha Acatitla, elementos de la PBI lo detuvieron y trasladaron al MP. [El Gráfico](#)

Aprehenden a dos hombres con un arma y aparente droga

Efectivos de la Subsecretaría de Control de Tránsito, de la **SSC**, detuvieron a dos hombres en posesión de un arma de fuego corta y de 21 dosis de aparente droga, en la colonia San Lorenzo Tezonco, alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#)

Matan a líder de grupo de choque de la Asamblea de Barrios en la Miguel Hidalgo

Un hombre identificado como Héctor Mauricio González, exlider de la Asamblea de Barrios del Poniente, murió tras ser atacado a balazos, aparentemente durante un intento de robo, por sujetos que viajaban en una motocicleta, en el perímetro de la colonia Ampliación Daniel Garza, alcaldía Miguel Hidalgo. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** arribaron al lugar. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

17 de agosto de 2023

Capturan a Milton "N" y Eder "N", presuntos vendedrogas, en la VC

Dos presuntos narcomenudistas fueron detenidos por policías de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. En calles de la colonia Centro, alcaldía Venustiano Carranza. Al momento de su aprehensión se les aseguró una bolsa de plástico transparente que contenía 79 presuntas dosis de cocaína y dinero en efectivo.

[La Prensa](#)

Hallan a un hombre sin vida en el hotel Fiesta Americana Chapultepec

Encuentran el cuerpo sin vida de un huésped en una de las habitaciones del Hotel Grand Fiesta Americana Chapultepec en Anzures, alcaldía Miguel Hidalgo. Se hospedaba desde el día martes presuntamente acompañado de su pareja sentimental, de pronto se despertó por un fuerte dolor el pecho. El hotel permaneció bajo resguardo por parte de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**.

[La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Prevenen riesgos en movilidad

Con motivo del Día Mundial del Peatón, el Metrobús, la Semovi, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y Bloomberg Philanthropies, muestran mensajes en la ciudad dirigidos a peatones y conductores para sensibilizar sobre el cuidado y protección que deben tener entre sí.

[El Herald de México](#)

Pide Info a Comisión de Búsqueda dar perfiles

Después de revocar una respuesta emitida por la Comisión de Búsqueda de Personas de la CDMX, el Instituto de Transparencia capitalino, ordenó a dicha dependencia entregar de manera desglosada la información sobre los grupos de búsqueda que realiza. La comisionada Marina San Martín detalló que se encarga de dar seguimiento y operar las acciones para localizar o para identificar a las poblaciones que se encuentran extraviadas en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**.

[Reforma](#)

Apagada la vida nocturna en los bares y clubs

La vida nocturna en Polanco se apagó, bares y antros cerraron sus puertas desde el pasado jueves porque la inseguridad, los robos y abusos ahuyentaron a los clientes. Vecinos de Polanco dijeron que, tras las denuncias ventiladas en los medios de comunicación, los llamados "tarjeteros y taxis pirata" dejaron de merodear la avenida Presidente Masaryk. Se constató que el pasar de las patrullas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** es constante y pasan de manera lenta para verificar todo lo que acontece en el lugar.

[24 Horas](#)

Columna De Frente y de Perfil: Demasiados aspirantes a la CDMX / Ramón Zurita Sahagún

Morena es el que más aspirantes presenta y aunque algunos de ellos y ellas se han bajado en distintas ocasiones, se les siguen mencionando con grandes posibilidades de competir. Ejemplos de ello son: Ariadna Montiel, y su compañera de gabinete Rosa Ícela Rodríguez Otro que está en circunstancias similares es el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, quien aparece en distintas encuestas como uno de los mejores posicionados y hasta encabeza algunas de ellas.

[Diario de Imagen](#)

Columna Rozones: Indicadores relevantes en CDMX

Además de los datos sobre desarticulación de 254 células delictivas y la captura de dos mil 260 generadores de violencia que se dieron a conocer, nos recomiendan no perder de vista el comentario del titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, cuando se refirió a los recientes asaltos en plazas comerciales. En pocas palabras, el jefe de la Policía capitalina resumió la contundencia que ha mostrado la corporación a su cargo en el combate a la delincuencia.

[La Razón](#)



Síntesis de medios

17 de agosto de 2023

Columna La Gran Carpa: Mago

En el marco de los trabajos de coordinación Seguridad Pública-Procuración Impartición de justicia en la CDMX, el jefe de Gobierno Martí Batres dio el informe de las áreas involucradas. En su oportunidad, se refirió al magistrado presidente del PJ capitalino, Rafael Guerra Álvarez, como un “buen juez, pero también buen político, con gran capacidad de articulación de voluntades”. En el evento estaban presentes también la procuradora capitalina Ernestina Godoy, y el secretario de Seguridad Ciudadana **Omar García Harfuch**. [El Economista](#)

Policiazo

Captan asalto

El asalto a mano armada al conductor de un auto de lujo se registró sobre Anillo Periférico casi esquina con Fernando Alencastre, en la Alcaldía Miguel Hidalgo. En los hechos, un arma de fuego fue detonada en al menos dos ocasiones, según consta en el video de 12 segundos que fue captado por la pasajera de otro vehículo. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** no informó sobre el caso. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#)

Hallan hombre muerto a golpes en el Barrio Bravo

Fue hallado el cuerpo sin vida de un hombre en presunta situación vulnerable en las inmediaciones de la zona de Tepito, en la alcaldía Cuauhtémoc. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron y resguardaron la zona. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Sujeto se embriaga y le entra a pelea campal

Con lesiones en la cara terminó un hombre que participó en una riña campal en calle Carboneros, de la colonia Lomas de San Bernabé, alcaldía Milpa Alta. Al sitio arribaron **elementos policiazos** y paramédicos quienes atendieron al sujeto. No se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Justicia

El modelo aplicado “da resultado”, afirma Godoy

La titular de la FGJ, Ernestina Godoy, aseguró que la capital tiene en marcha un modelo de seguridad “que funciona y ha dado resultado”. Detalló que del primero de enero al 31 de julio del 2023 lograron a vinculación a proceso de 11 mil 154 personas imputadas por algún delito. Aunado a lo anterior, Godoy dijo que entre 2019 y 2023 el porcentaje de vinculación en la que los imputados quedaron en prisión preventiva pasó de 43.4% a 56.9%. [La Razón](#) / [La Prensa](#)

Inician obra para edificio de Atención a Víctimas

La fiscal Ernestina Godoy colocó la primera piedra de la construcción del edificio para la Atención a Víctimas, dijo que se han buscado que sientan que llegaron a un lugar en el que son escuchadas para brindarles justicia y evitar impunidad. Sobre la búsqueda de personas, Godoy dijo que, en las primeras 72 horas de la denuncia de una desaparición, las personas son encontradas en un 70% o 80% de los casos. [Excélsior](#)



Imagen Destacada

EXCELSIOR
EL PERIÓDICO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

García Harfuch resalta disminución de delitos



Foto: David Solís 0